



19.07.2021

## ANTRAG

### Taubenhaus auf dem Volkstheater

---

#### Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

**Die Stadt beauftragt und finanziert (Installation und laufende Kosten) einen betreuten Taubenschlag auf dem Dach des neuen Münchner Volkstheaters.**

#### Begründung:

Auf dem Viehhofgelände gibt es eine Taubenpopulation, die auch auf dem Dach des Volkstheaters aktiv ist, gelegentlich auch einen Weg in die dortigen Innenräume findet. Das neue Volkstheater verfügt über ein sehr großes Flachdach. Intendant Christian Stückl hat sich, bei einer Führung für Mitglieder des BA2 angesprochen auf die Tauben und bereits installierte Vergrämungsmaßnahmen, sofort offen gezeigt, das Theaterdach als Standort zur Verfügung zu stellen. Eventuell wäre auch Platz für zwei kleinere Schläge, um Richtung Tumblingerstraße und Richtung Bahnwärter Thiel einen Schlag anzubieten und das Gewicht des Taubenschlags damit zu reduzieren.

Taubenhäuser nach dem Augsburger Modell sind von der Stadt angestrebte Maßnahmen im Rahmen des Drei-Säulen-Modells zur Reduzierung der Gesamtpopulation. Hier kann ein weiterer Taubenschlag einen Beitrag im Sinne der Stadt leisten und durch mediale Begleitung für das Thema Stadttauben sensibilisieren.

Initiative: Arne Brach

#### **Fraktion Die Grünen / Rosa Liste**

Fraktionssprecher\*innen:

Claudia Lowitz [REDACTED], Arne Brach [REDACTED]

Mitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Beppo Brem, Victoria von Groddeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner